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救急搬送の状況と迅速
化についての考え方は

問　ⅰＰａｄ（多機能携帯端

末）で、患者の病状、地域など

の情報を入力して医療機関を検

索すると入力した情報の条件に

該当する医療機関ごとに、最新

の救急患者の受入れ状況などが

表示される。

　受け入れできない病院に連絡

する時間がはぶけたり、混雑を

避けて医療機関を選別できるよ

うになる。ⅰＰａｄの導入を急

ぐべきであると思うが。

答　救急出動件数は全国的に増

加しており、津市においても年

間約5％前後の増加率となって

いる。

　平成24年における救急出動件

数は、13,849件と過去最高であ

ったが、各医療機関と受入れ体

制の強化に取り組んだ結果、病

院への照会回数が4回以上であ

った件数は、前年に比べ約11％

減少している。

　ⅰＰａｄは様々な情報を得る

ことができ、また、岐阜県では、

救急車で利用できる医療機関と

の連携がとれたシステムも開発

されてきている。

　こうしたことから、ⅰＰａｄ

の導入については、その手法を

含めて研究していきたい。

●その他の質疑・質問●

○歴史資料に関しての考えは

○ＮＨＫ大河ドラマ「藤堂高

虎」の推進について

○お城を中心とした街づくりの

考えは

○期日前投票をスムーズに行え

る対策が必要であると思うが

○通学路の整備の進捗状況と今

後の計画は

○津市学校給食協会の不正経理

の今後の対策は

▲iPadの導入で救急搬送時の照 

　会時間短縮を（佐賀県提供）

久居庁舎の整備は財源
的に有利な方法で　　

問　平成25年度の一般会計予算

は、ポルタひさいの買い取りあ

りきで計上したものか、また駐

輪場や駐車場の買い取りは合併

特例債の対象になるのか。

　市は、ポルタひさいに移転す

れば、10年で4億2,000万円も

の共益費が必要になるという市

民に不利益な点を隠している。

　予算の編成に関し、地方財政

法には何と書かれているのか。

地方財政法に抵触すると考える。

答　現在、久居総合支所の庁舎

は耐震性が低く、建て替えが必

要とされている。

　そのような状況の中で、ポル

タひさいの大規模商業施設が出

ていく状況となったため、久居

総合支所の庁舎として、またそ

れに付随する駐車場、駐輪場な

ど、ポルタひさいの買い取りを

前提に関連する予算を計上した。

　久居庁舎として整備する部分

については合併特例債の対象と

なるが、現在テナントが入って

いる部分や有料駐車場、駐輪場

の部分の購入に関しては、合併

特例債の対象とならない。

　地方財政法には、地方公共団

体は、法令の定めるところに従

い、かつ合理的な基準によりそ

の経費を算定し、これを予算に

計上しなければならないと書か

れている。

　  ●その他の質疑・質問●

○議案第25号　特定事業契約に

ついて

○久居庁舎及び久居駅東建設予

定の文化施設の整備について

○新最終処分場整備について

○津市学校給食協会における不

正経理について

▲次世代に負担を残さない財政

　運営のもと久居庁舎の整備を
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